



**Nouvelle signature graphique**  
**New graphic signature**

**Action requise par le International Partners Advisory Forum : pour information**  
**Action required by International Partners Advisory Forum : for information**

**Contexte :**

Lors du dernier conseil d'administration du 23 novembre, il a été résolu d'adopter un changement de la signature graphique où la taille d'ÉCONOMUSÉE serait réduite et Artisans à l'œuvre serait mis en évidence et également inverser ÉCONOMUSÉE et Artisans à l'œuvre.

**Proposition pour la nouvelle signature graphique :**

Plusieurs tests ont été réalisés et il s'avère que graphiquement, il est mieux de laisser Artisans à l'œuvre au-dessus d'ÉCONOMUSÉE. La nouvelle signature a été développée tout en tenant compte des nouvelles catégories de membership qui pourraient être éventuellement développées et tout en maintenant la possibilité de référer aux territoires, provinces et pays de chacune des sociétés partenaires.

***Context:***

At the last Board of directors on 23 November, it was resolved to adopt a change in the graphic signature where the ECONOMUSEE size would be reduced and Artisans at work would be highlighted and also reverse ECONOMUSEE and Artisans at work.

***Proposal for the new graphic signature:***

Several tests were done and it turns out that graphically, it is better to let Artisans at work on top of ÉCONOMUSÉE. The new signature has been developed taking into account the new categories of membership that could be eventually developed while having the possibility to refer to the territories, provinces and countries each of the partner companies.



Nouvelle signature graphique  
New graphic signature

ÉCONOMUSÉE

---



ATELIER

---

BOUTIQUE

---



ESPACE CULINAIRE

---

VILLAGE | RÉGION

---

